

**Gemeinsamer Antrag der CDU-Fraktion und FDP  
zur Ortsbeiratssitzung am 10.05.2023 der**

**Sichtbares Anbringen der Beschilderung an der Ampel zum landwirtschaftlichen Weg gegenüber Koblenzer-Straße/Wilhelm-Quetsch-Straße**

Über der Lichtanlage an der Einbiegung in den Wirtschaftsweg gegenüber der Wilhelm-Quetschstraße ist die Beschilderung am Ampelmast auf ca.4,50 m angebracht und damit nicht im unmittelbaren Sichtfeld der Verkehrsteilnehmer. Dies könnte eine Erklärung dafür sein, dass sich so viele Fahrzeuge auf den Wirtschaftsweg „verirren“.

Der Ortbeirat beantragt daher:

die Beschilderung so aufzuhängen, dass sie von den Verkehrsteilnehmern besser wahrgenommen werden kann.

Mainz, 25.04.2023

Gez. Manfred Lippold (CDU-Fraktion)  
Gez. Uwe Marschalek mag. rer. publ. (FDP)

Anlage: Fotos

